

# Konformitätsbescheinigung

**Produktname:**

ChemTherm Totalverdampfer

**Modelle:**TV.1  
TV.2**Hersteller:**TTI GmbH  
ChemTherm TGU  
Nobelstraße 15  
70569 Stuttgart

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungs-rechtsvorschriften der Union:

**Entsorgung:**2012/19/EU WEEE Richtlinie  
2011/65/EU RoHS Richtlinie**Sicherheit:**2014/35/EU Niederspannungsrichtlinie  
2014/68/EU Druckgeräterichtlinie

Angabe der einschlägigen harmonisierten Normen, die zugrunde gelegt wurden, oder Angabe der anderen technischen Spezifikationen, in Bezug auf die die Konformität erklärt wird:

**2014/35/EU****DIN EN 61010-1 VDE 0411-1:2020-03**  
„Sicherheitsbestimmungen für elektrische Mess-, Steuer-, Regel- und Laborgeräte“**Zusätzliche Informationen:**

Die Produkte wurden in einer typischen Konfiguration getestet. Das Konformitätszeichen CE wurde auf dem Produkt angebracht. Diese Konformitätserklärung gilt für die oben aufgeführten Produkte, die nach diesem Zeitpunkt auf den EU-Markt gebracht werden:

Stuttgart, 06.09.2024



Jörn Matthies (Leitung TGU)

Untersignet im Namen von ChemTherm TGU

# Declaration of Conformity

**Product:** ChemTherm Evaporator

**Modells:** TV.1  
TV.2

**Manufacturer:** TTI GmbH  
ChemTherm TGU  
Nobelstraße 15  
70569 Stuttgart

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

**Disposal:** 2012/19/EU WEEE Directive  
2011/65/EU RoHS Directive

**Safety:** 2014/35/EU Low Voltage Directive  
2014/68/EU Pressure Equipment Directive

References to the relevant harmonised standards used or references to the other technical specifications in relation to which conformity is declared:

**2014/35/EU** **DIN EN 61010-1 VDE 0411-1:2020-03**  
“Safety regulations for electrical measuring, control and laboratory equipment”

Additional information:

The products were tested in a typical configuration. The CE mark of conformity has been affixed to the product. This declaration of conformity applies to the products listed above that are placed on the EU market after this date:

Stuttgart, 06.09.2024



Jörn Matthies (Management TGU)  
Signed on behalf of ChemTherm TGU